

Projekt-Information



Neubau Tageseinrichtung für Kinder und Räume für die Mobile Jugendarbeit an der Bernsteinstraße in Stuttgart-Heumaden

Projektbeschreibung

Durch den notwendigen Ausbau der Kinderbetreuung im Bereich Heumaden / Sillenbuch wurde der Neubau einer Tageseinrichtung für Kinder an der Bernsteinstraße erforderlich. Gegenüber der alten Einrichtung, die etwa 100 neuen Wohneinheiten weicht, entsteht eine Anlage mit 90 Betreuungsplätzen, aufgeteilt in jeweils drei Gruppen für 0 bis 3-Jährige und für 3 bis 6-Jährige. Kombiniert ist das Bauvorhaben mit Räumlichkeiten für die Mobile Jugendarbeit.

Auftraggeber:	Hochbauamt Stuttgart
Baubeginn:	Oktober 2012
Geplante Fertigstellung:	März 2013
Auftragsgröße:	ca. 126.000 Euro (Trockenbauarbeiten)

Die Trockenbauarbeiten werden von der **Bohle Innenausbau GmbH & Co. KG, Stuttgart** ausgeführt.

Auftragsumfang:

- 420 qm Außenwände mit GK-Platten mit einer Holzunterkonstruktion 30 X 50 mm beplankt
- 400 qm Innenwände mit GK-Platten mit einer Holzunterkonstruktion 24 X 48 mm beplankt
- 1.100 qm Innenwände mit GK-Platten direkt auf OSB-Platten montiert
- 520 m Unterschnittener Sockel
- 500 m gleitender Deckenanschlüsse
- 250 qm GK-Decken
- 340 qm gelochte GK-Decken